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INDICAÇÃO Nº 219 /2014.- 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, visando 

consertar as calçadas das ruas centrais da cidade, em especial, da rua José 

Alves Guedes e da Praça Umbelina Bueno. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As calçadas das ruas centrais da cidade estão em péssimas 

condições. As pedrinhas estão soltas, e são muitos os buracos que vêm se formando. 

Este fato causa sérios problemas uma vez que as pessoas podem sofrer pequenos 

acidentes que podem causar grandes transtornos. 

A rua José Alves Guedes é uma das ruas que se encontra em pior 

situação, bem como a Praça Umbelina Bueno, que merece uma maior atenção. 

Por ser medida de fácil execução, acredito que a Municipalidade 

acolherá este pedido com a presteza que lhe é peculiar, e envidará todos os esforços 

para atendê-la com brevidade. 

Secretaria da Câmara Municipal, 15 de setembro de 2014 

As.) VEREADOR FÁBIO AUGUSTO PINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 16 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de setembro de 2014. 

 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 

 

 

 

 


